

Sobrerrepresentación de Morena, un atraco: Moreira

El líder tricolor acusa que ese partido aprovecha los vacíos y la mala interpretación de la ley

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, advirtió que en la 66 Legislatura, la bancada de Morena tendrá sobrerrepresentación “aprovechando vacíos y malas interpretaciones de la ley (...)”. Lo anterior, aseguró, “es un atraco en contra de los principios de la Constitución”.

En el programa “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, acompañado del economista Mario Di Costanzo y del politólogo Miguel Ángel Sulub, el líder congresista expuso que el espíritu de la Carta Magna es que en las Cámaras se vea reflejada la proporción de votos de los mexicanos, por ello, las listas de representación proporcional garantizan a los partidos que obtuvieron menos votos su participación en la integración del órgano legislativo.

Dijo que Morena trata de inflar su porcentaje para quedarse con 75% de los diputados, cuando en realidad en su alianza con el PT y el PVEM obtuvo 54% de los sufragios, mientras la coalición opositora 46%.

“No sacaron los mismos votos que la Presidenta, fue una elección más o menos pareja que la oposición con otros puntos la empataba”, puntualizó.

En ese sentido, el coordinador priista sostuvo que con ese artilugio Morena no cumple con la sobrerrepresentación de 8%, sin embargo, lo va sumando de manera incorrecta hasta llegar al 75%.

“Dicen tener mucho porcentaje, pero pocos diputados para exigir que le completen esos lugares, y ahí le rascan de los que le tocarían a la oposición, incluso a Movimiento Ciudadano”, sentenció.

Moreira Valdez aseveró que si no se corrige lo anterior “la democracia mexicana estará en peligro”: “Seguramente Morena se aprovechará de esa falsa mayoría para trastocar todas las grandes instituciones de este país. Magistradas y magistrados, consejeros del INE, es muy importante que asuman su responsabilidad y que pongan alto a este fraude a la ley”.

Preocupa que crimen organizado influya en elección de jueces y ministros.

Rubén Moreira también se expresó en torno a la reforma al Poder Ju-

dicial, cuyo contenido será sometido a una segunda ronda de parlamentarios abiertos.

El coordinador del PRI en San Lázaro dijo que su grupo parlamentario va a los foros de buena fe y con ánimos de ser escuchados, pero reiteró que no permitirán la destrucción de la Corte.

“Nosotros no permitiremos la destrucción de la Corte. Somos muy claros, nosotros queremos independencia de la Corte, pero alta calidad en las resoluciones. No queremos que se meta el factor de una resolución popular, pero que viole los derechos humanos. Y también fuimos muy claros en que nosotros tenemos confianza en los jueces y magistrados que hoy se desempeñan en el Poder Judicial federal, porque son por mérito y son por exámenes de oposición”, declaró.

El líder priista advirtió riesgos de que el crimen organizado se apodere del poder judicial en México.

“Nosotros llevaremos nuestras razones. A nosotros nos preocupa que alguien con una influencia de narcotráfico llegue a ser juez. Nos preocupa que los factores económicos empujen a los jueces. Nos preocupa que las minorías no sean escuchadas. Nos preocupa que hay juzgados no solamente que requieren la especialidad de ser abogado, sino una alta especialidad en temas muy particulares. Por ejemplo, los que van a los concursos, a las quiebras, pues no cualquiera tiene esa capacidad para hacerlo. Entonces nosotros esos son nuestros, nuestros puntos de vista al respecto”, concluyó Rubén Moreira. ●

RUBÉN MOREIRA

Coordinador del PRI en la Cámara de Diputados

“Seguramente Morena se aprovechará de esa falsa mayoría para trastocar todas las grandes instituciones de este país”

“Nos preocupa que alguien con una influencia de narcotráfico llegue a ser juez (...) que los factores económicos empujen a los jueces”





En la 66 Legislatura de la Cámara de Diputados, Morena busca quedarse con 75%, mientras la coalición opositora logró 46%.

75%
DE LOS
DIPUTADOS
busca Morena,
cuando en
realidad obtuvo
54% con alianza.

